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Protokoll der schriftliche Durchführung der Hauptversammlung 2021 
Stichtag 15. März 2021

Aufgrund  der  Covid19  Verordnung  hat  sich  der  Vorstand  dazu  entschieden,  die  HV  auf
schriftlichem  Weg  abzuhalten.  Die  Benachrichtigung  der  Mitglieder  mit  den  entsprechenden
Unterlagen erfolgten per Post am 24. Februar 2021.

Auswertung:
Am 22. März 2021 erfolgte die Auswertung durch Gerry Freiburghaus und Bernhard Welten.

- Verschickte Abstimmungsunterlagen
- Eingegangene Rückantworten
- Absolutes Mehr

79
60
31

ABSTIMMUNGS-TRAKTANDEN     JA            NEIN           ENTH.

Genehmigung Protokoll der HV vom 10.02.2020      59               0                  1

Genehmigung Jahresbericht der Präsidentin      60               0                  0

Bericht der Rechnungsrevisoren und 
Genehmigung der Jahresrechnung 

        
     60               0                  0

Déchargeerteilung an den Kassier und den Vorstand      60               0                  0

Genehmigung des Budgets 2021      56               0                  4

Mitgliederbeitrag JGV1945 2022
Bei CHF 20.- belassen

      
     59               0                  1

Wahl Kassierin ad interim 2021
Anne-Lise Meyer 

    
     57               0                  3

Interessenten Jubiläumsreise ins Tessin      32             10                16
2 Personen habe nichts angekreuzt

Anträge Keine eingegangen

Angebot:
Kurt Flückiger ist bereit im kommenden Sommer eine Spezial-Führung im Heimat- und 
Rebbaumuseum Spiez anzubieten. 

Am 5. März 2021 haben wir uns auf den Weg gemacht um Edi Scheidegger und Karl Liebethal für 
ihre Arbeit im Vorstand  zu danken. Wir wurden sehr herzlich empfangen und konnten im Namen 
der JGV1945 die beiden mit einem Geschenk überraschen. Siehe Website www.jgv1945spiez.ch

Wir danken allen Beteiligten für die fristgerechte Einreichung des Formulars und freuen uns über 
die Wertschätzung unserer Arbeit. Das motiviert uns für die weiteren Herausforderungen. Wir 
hoffen auf eine schrittweise Normalisierung, damit wir uns wieder regelmässig treffen dürfen und 
wir auch die vorgesehenen Ausflüge realisieren können. 

Für das Protokoll

Gerry Freiburghaus, Präsidentin                                    Bernhard Welten, Vize-Präsident
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